

## 第29回親睦ボウリング大会 盛大に開催

1/29(水)第29回小笠南地区労福協「親睦ボウリング大会」が賑やかに行われました。

当日は19チーム74名(1チーム4名の2ゲーム戦)による盛大な大会になりました。全レーン代表者による始球式に始まり(ストライクのチームへはボウリング場より素敵なジュース提供)歓声が各レーンから沸き上がり、日頃のストレス発散の場になりました。今年は団体戦・個人戦共に大接戦となりました。成績は以下のとおり、団体戦は興国Bチームが昨年のリベンジで昨年優勝の退福共チームを超える成績で優勝しました。個人戦は木村鑄造労組の落合さんが352ピンで見事優勝しました。参加いただいた皆さまありがとうございました。また、来年は記念すべき30回大会となります。景品等を含めてご期待ください。



### 《成績発表》敬称略

#### 団体の部

- 優勝 興国Bチーム
- 準優勝 退福共Aチーム

#### 個人の部

- 優勝 中村 謙介さん
- 準優勝 落合 隆さん

※優勝スコアは合計 352 ピン  
(178.174)でした!



## 2/15 セカンドライフセミナー開催

2月15日(土)大東市民交流センターにおいて、セカンドライフセミナーを開催し27名(ご夫婦で参加いただいた方含む)が参加されました。昨年話題になった老後2000万円問題の影響もあり例年より多くの方が参加していただきました。セミナー内容は「公的年金制度・年金の受け取り方・退職金の運用・セカンドライフの保障の見直し」など、ろうきん・こく



みん共済コープ職員を講師に招き実施しました。

参加いただいた方からのアンケートによると、年金制度の理解が深まり大変参考になった。資産の運用を検討したい。年金受け取りの際はろうきんを指定したい等の意見が寄せられました。



裏面あり

## 2/15 若者・女性研修交流会開催

2月15日（土）掛川グランドホテルにおいて、東遠地域労福協主催の「若者・女性研修交流会を開催しました。若者や女性組合員の皆さんに労働運動の歴史を学んでいただくとともに、会員相互の交流を



目的として開催しましたが、予想以上の参加者(44名)がありました。講演会ではフードバンクふじの国の鈴木和樹氏より、フードバンクの取組説明および体験会として食料品の仕分け作業を行いました。交流会では懇親を深めるとともにゲーム大会等で大変盛り上がりました。参加者からは来年以降も開催してほしいとの感想も頂きました。



## 《フードドライブへの協力へのお礼》

小笠南労福協ニュース 2019-5 にてご案内させていただいたフードドライブへのご協力依頼につきまして、以下の会員より食料品の提供を頂きました。

- ・小笠南地区退職者福祉共済会
- ・全矢崎労組大東支部
- ・全矢崎労組大浜支部
- ・キャタラー労組
- ・労金労組小笠支部



ご協力ありがとうございました。!!

## 3/14 ソフトバレーボール 大会中止のご案内

**3/14(土)に開催を予定していました「ソフトバレーボール大会」につきましては、新型コロナウイルスによる集団感染リスクに対応するため、残念ながら中止となりました。参加申込いただいた会員の皆さま申し訳ございませんでした。**